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令和２年度 安行公民館運営審議会 議事録 

【開催日時】令和２年７月１０日(金) 午前１０時３０分～午前１１時２０分 

【開催場所】安行公民館 視聴覚ホール 

【出席委員】平岡仁、泉哲郎、菅野五郎、千坂二男、清水勝雄、横川孝司 

鈴木英子、白鳥紀子、芦田芳枝、磯奈保子 

【欠席委員】宮原直樹、矢作洋、小嶋新一、石川千加子 

【事 務 局】吉田館長、長部主査 

【傍 聴 者】０名 

【審議経過】 

１ 開会 

２ 委嘱書の交付 

  事務局より新委員に対して委嘱書の交付を行った。 

  本会議は出席委員が過半数を超えているため、成立していることを報告。 

３ 議題 

  平岡会長が議長を務め、議事を進行し、議題の審議に入った。 

議 長 議事録署名人に菅野委員・清水委員を指名。 

議 長 議題（１）から議題（４）について説明を求める。 

    （１）令和元年度公民館事業報告 

    （２）令和元年度公民館利用状況 

（３）令和２年度公民館事業計画（案） 

（４）令和２年度公民館予算 

事 務 局 資料に基づき説明。 

議  長 議題（１）から議題（４）について質問を求める。 

  泉副会長 少年少女スポーツ大会は中止の方向で検討中である。 

  白鳥委員 子どもたちは事前に練習を重ね、当日の大会に備えている。 

       直前に中止を決定するのではなく、早めの判断をお願いしたい。 

  泉副会長 新型コロナの感染拡大の懸念もあるため、中止と決定する。 

  事 務 局 新型コロナの影響により３月から閉館をしていたが、６月から使

用内容によって順次貸館を始め、利用においては最大限の注意を

払うようお願いしている。また、当公民館は１１月１日から来年
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３月末まで大規模改修工事を予定しており、その間の貸館を中止

する。 

芦田委員 新型コロナの影響による貸館の中止決定から貸館再開までの間 

     利用者からの問い合わせ等についてはどうだったか。 

事 務 局 利用者や地区の皆様には閉館や貸館制限にご理解いただき、感謝 

している。 

  千坂委員  大規模改修工事には池の改修も含まれているか。 

  事 務 局 池の改修は含まれていない。 

  磯 委 員  来年度の防災訓練等の地区の行事と学校行事は極力重ならない

よう配慮したい。 

４ 閉会  午前１１時２０分閉会 


